

2023-01-15

Inicia el lunes el 9vo Congreso Innovación Educativa del Tec

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://elporvenir.mx/joven/inicia-el-lunes-el-9vo-congreso-innovacion-educativa-del-tec/515523>

Aprender de las tendencias, oportunidades y retos que ofrece la educación será uno de los ejes principales de la novena edición del Congreso de Innovación Educativa (CIIE) del Tec de Monterrey. El Instituto para el Futuro de la Educación se ha encargado de conformar una agenda de más de 250 ponencias de innovación e investigación, paneles, presentaciones de libros y mesas de networking, que se realizarán del 16 al 18 de enero en el campus Monterrey del Tec. Estas actividades girarán alrededor de temáticas: como Tendencias Educativas, Tecnologías para la Educación, Gestión de la Innovación Educativa, entre otras. "Este congreso también será una oportunidad de conectar con expertos, colegas, investigadores, y de innovar a través de herramientas y buenas prácticas" mencionó José Escamilla, director Asociado del Instituto para el Futuro de la Educación y presidente del Comité Organizador del CIIE 2023. Tendencias y prácticas en la innovación educativa Los objetivos principales de la novena edición del CIIE son: -Identificar las tendencias, retos y oportunidades que presenta el mundo educativo actual. -Proponer nuevos métodos y herramientas de enseñanza-aprendizaje que las nuevas generaciones demandan. -Promover la creación y fortalecimiento de una red multidisciplinaria de especialistas que intercambien experiencias, buenas prácticas y propongan propuestas de valor. El CIIE 2023 ofrecerá conferencias y paneles magistrales, eventos especiales, exposiciones, sesiones de networking, eventos de patrocinadores, entre otros eventos, que estarán dirigidos a docentes, académicos, egresados y al público en general. "Tendremos una serie de conferencias magistrales, como el panel de rectores de La Tríada; un panel de vicerrectores académicos; una conferencia con Juan Pablo Murra donde hablará sobre lo que el Tec ha estado haciendo en innovación educativa, nuevos desarrollos del modelo Tec 21, tecnologías que hemos estado usando en el último año, entre otras actividades" comentó Escamilla. Con el propósito de abordar las tendencias que están revolucionando el mundo de la educación, los eventos del CIIE 2023 tratarán las siguientes temáticas: -Tendencias Educativas. -Tecnologías para la Educación. -Gestión de la Innovación Educativa. -Innovación Académica de la Salud. -Formación a lo Largo de la Vida. -Emprendimiento EdTech. Puedes consultar el programa completo y realizar el registro del evento a través del sitio oficial del CIIE 2023. "Este congreso ofrece la oportunidad de aprender de las tendencias, oportunidades y retos que nos ofrece la educación" Acerca de CIIEA través de ocho ediciones, el CIIE se consolida como uno de los eventos más importantes en innovación educativa en el mundo de habla hispana, al día de hoy ha impactado alrededor de 2 millones de personas en 40 países. En el congreso participan profesores, investigadores, directivos, emprendedores, consultores y miembros de empresas, organizaciones de la sociedad civil y gobierno. Algunos de los conferencistas del CIIE han sido Carl Wieman, Premio Nobel de Física, así como presidentes y rectores de universidades como Peter Mathieson, University of Edinburgh; David Turpin, University of Alberta; Mamokgheti Pakeng, University of Cape Town; Martin Paul, Maastricht University; María Klawe, Harvey Mudd College, entre otros.